

Le président équatorien inaugure des centres hospitaliers dans des zones éloignées



Quito, 21 octobre, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a déclaré que la Révolution citoyenne construit des hôpitaux dans des endroits qui auparavant étaient oubliés.

Il a inauguré les centres sanitaires de Molleturo et de Nabón, dans la province andine d'Azuay.

Le président Correa a expliqué que le processus de changement dans ce pays accorde la priorité à la santé et à l'accès des citoyens à ce droit humain, dans sa lutte contre la pauvreté et les inégalités.

Le président équatorien a fait savoir que les centres hospitaliers de Molleturo et de Nabón offrent des services d'odontologie, de rééducation et des thérapies associées au langage entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73402-le-president-equatorien-inaugure-des-centres-hospitaliers-dans-des-zones-eloignees>



Radio Habana Cuba